

15. Buchholzer Bahndammlauf: 6.000 € für krebskranke Kinder in Bonn

In diesem Jahr kamen aus Anlass des 15. Buchholzer Bahndammlaufs **6.000 Euro** zusammen, die das Orga-Team des Bahndammlaufs am 30.10.2013 an den „Förderkreis krebskranker Kinder und Jugendliche Bonn e. V.“ in Form eines Schecks überreichen konnte. Dieser Rekordbetrag kam durch Startgelder von mehr als 440 Teilnehmern, Verkauf von Tombolalosen, Spenden und sonstigen Zuwendungen anlässlich des Bahndammlaufes am 31. August 2013 zustande. Die Gelder werden vom Förderkreis eingesetzt, um krebskranken Kindern und Jugendlichen sowie deren Familien den beschwerlichen Klinikalltag zu erleichtern und die schwierige Lebenssituation in vielfältiger Weise zu verbessern.

In diesem Zusammenhang sei nochmals Allen gedankt, die durch ihre sportliche Teilnahme, ihren Helfereinsatz, durch Kuchen-, Sach- und Geldspenden oder durch ihren Besuch der Leichtathletikveranstaltung auf dem Buchholzer Sportplatzgelände diesen Spendenbetrag für die krebskranken Kinder und Jugendlichen der Uni-Kinderklinik Bonn ermöglichten.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen und schon mal auf den 16. Buchholzer Bahndammlauf hinzuweisen:

„**Samstag, 30. August 2014**“ ab 13 Uhr auf dem Buchholzer Sportplatz!
Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.bahndammlauf.de

Edmund Buchholz



Das Foto von der Scheckübergabe am 30.10.2013 zeigt von links nach rechts das Organisationsteam des Buchholzer Bahndammlaufes: Steffen Mühlig, Regine Schmitz, Karl-Heinz Prangenberg, Rita & Edmund Buchholz. Es fehlt Dieter Eller.